

Québec, le 28 septembre 2015

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
1035, rue des Parlementaires, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 27 mai dernier était déposé à l'Assemblée nationale, par le député de Labelle, l'extrait d'une pétition par laquelle il est demandé au gouvernement du Québec d'appuyer formellement les demandes d'accréditation des fédérations sportives québécoises auprès de leurs instances internationales respectives, ainsi que la mise sur pied d'une Équipe-Québec.

Pendant la vaste consultation menée en 2013 et 2014 en vue de l'adoption d'une nouvelle politique du sport, du loisir et de l'activité physique, le projet de favoriser la participation du Québec à des compétitions internationales sans la bannière canadienne n'est pas apparu comme une priorité. En fait, l'examen de cette possibilité depuis 2013 au sein du Ministère fait ressortir de nombreux inconvénients, notamment les coûts de préparation des équipes et la destitution possible des athlètes et des entraîneurs et entraîneuses par les fédérations sportives canadiennes. De plus, aucune fédération sportive québécoise n'a jusqu'à maintenant sollicité l'appui du ministère de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche pour obtenir une telle reconnaissance.

...2

Le développement de l'excellence sportive québécoise est une des priorités du Ministère. C'est pourquoi nous travaillons actuellement à l'élaboration d'une toute première politique en matière de sport et de loisir actif.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

A handwritten signature in blue ink, consisting of stylized, overlapping loops and lines, representing the name François Blais.

François Blais